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本报讯 10月 12日上午，经开区召
开全区农村经济产权制度改革暨村改居
工作推进会。区党工委副书记、管委会常
务副主任李雪生，区党工委委员、管委会
副主任王义民，区农经委、区社区局等区
相关职能部门、各办事处主要负责人及分
管负责人参加会议。会议由王义民主持。

会议首先由明湖办事处负责人进行
了典型发言。他详细介绍了明湖办事处
在“村改居”过程中积累的经验、出现的问
题及解决办法。

区社区局负责人安排部署下一步全区
“双改”工作。他详细阐述了农村集体经济
股份合作制改革工作实施方案的指导思
想、股改目标和范围、改革内容和程序等。

李雪生说，近年来，随着全区经济发展
和城镇化脚步的加快、动迁范围不断扩大，

辖区农民很多都搬到了安置房内，身份也
从农民转向城市居民。针对下一步各办事
处的“双改”工作，各办事处要成立相关“双
改”机构并制订详细的“村改居”实施方案，
同时跟进社区内党组织建设工作，各办事
处要严格把握政策，确保群众利益。要规
范运作，全面把握“村改居”工作的步骤和
流程，妥善解决“村改居”工作中的共性问
题，确保“村改居”工作扎实有序开展。
记者 李无双 通讯员 陈少花

本报讯 10月 18日上午，郑州海关与
河南检验检疫局、省发改委、省财政厅、省
国土厅、省住建厅等10个单位组成的联合
预验收组，对郑州经开综合保税区进行预
验收。联合预验收组认真听取了郑州经
开综合保税区建设情况汇报，并实地逐一
对基础和监管设施进行了预验收，经过评
审，联合预验收组宣布，郑州经开综合保
税区通过预验收。

联合预验收组组长，郑州海关党组成
员、副关长徐晓捷，省政府口岸办公室副
主任李恒出席会议。郑州市副市长万正峰，
航空港实验区管委会副主任、经开区党工
委书记、管委会主任樊福太，经开区党工

委副书记、管委会常务副主任李雪生，出口
加工区相关负责人出席会议。徐晓捷和
万正峰分别代表联合预验收组和郑州市
政府签署了《郑州经开综合保税区基础和
监管设施预验收纪要》。

郑州经开综合保税区于 2016年 12月
经国务院批准设立，由封关运行的海关特
殊监管区域整合升级而成，规划面积3.204
平方公里。共分为两个区块，包括 3个围
网区域。区块一规划面积 1.435平方公
里，四至范围：东至 107国道辅路、南至航
海东路、西至经开八大街、北至经北六路，
包括河南郑州出口加工区A区 0.893平方
公里和河南保税物流中心（B型）0.542平

方公里。区块二规划面积 1.769平方公
里，四至范围：东至万三公路、南至经南十
二路、西至凤凰大街、北至南三环，主要为
河南郑州出口加工区B区。按照《海关特
殊监管区域基础和监管设施验收标准》要
求，区内卡口、围网、查验中心、申报大厅
等 13项基础设施现已全部建设到位。之
后，在尽可能短的时间内，省、市政府和郑
州海关将启动正式验收程序，使郑州经开
综合保税区早日完成验收，以便为郑州市
和河南省的整体对外开放事业尽早发挥
更大作用。
记者 王赛华
通讯员 仇小琳

本报讯 10月 13日上午，航空港
实验区管委会副主任、经开区党工委
书记、管委会主任樊福太调研宇通项
目二期建设工作，物流园区相关负责
人，区党政办等相关部门、物流园区相
关部门、相关办事处各相关负责人参
加调研。

樊福太一行先后实地察看了宇通

三工厂和工程技术中心选址，并就存在
的问题要求迅速行动，严格按照时间节
点加快推进各项工作，为宇通项目进驻
做好准备。

在宇通会议室，樊福太听取了宇通
集团目前的经营情况、未来发展规划，
在经开区产业布局情况和当前项目存
在的问题等情况汇报。

樊福太表示，宇通是河南工业化的
名片，近年来发展取得了优异成绩，为
经开区经济社会发展作出了突出贡献，
经开区管委会将一如既往优化服务、支
持企业发展需求。同时要求相关部门
积极推进，全力解决土地报批、清障等
问题，加快项目进度。
记者 李无双 通讯员 张亚楠

本报讯 10月 17日上午 9时，航空
港实验区管委会副主任、经开区党工委
书记、管委会主任樊福太来到区信访办
接待来访群众，倾听百姓诉求，与群众
沟通交流，协调帮助解决反映的实际困
难和问题。区党工委委员、纪工委书记
武斌，区党政办、纪委、房屋征收办、潮
河办事处、明湖办事处等相关单位负责
人参加接访。

樊福太现场听取了潮河办事处营
岗社区信访稳定情况以及明湖办事处

岔河社区 14户动迁等相关情况汇报，
要求办事处及相关各单位要摸清群众
反映的实际情况，了解群众反映的实
质问题，对症下药，依法依规切实解决
群众反映的问题。

当天，还有群众反映晶诚花园的
一些问题，天明园业主反映小区供暖
问题等。樊福太一边倾听诉求，一边
仔细记录，不时与来访群众交流，和涉
及单位商讨解决对策。平等的交流，
良好的互动，融情入理的解释，大大提

高了接访效率。接访现场，对一些合
理诉求，樊福太当场予以协调，明确责
任单位尽快给出合理的解决方案，更
好地为群众排忧解难。对于一时难以
解决的问题，樊福太要求相关部门再
做深入细致调查，尽快调查核实情况
并及时告知处理结果。对诉求超越法
律法规和政策界限的问题，樊福太也
耐心向来访群众讲解有关规定，做好
沟通解释。
记者 卢尚卿 通讯员 武晓奕

经开区召开环境污染
防治工作调度会

本报讯 10月 13日上午，经开
区召开环境污染防治工作调度会，
区党工委副书记、管委会常务副主
任李雪生，区党工委委员、管委会
副主任马良出席会议。区党政办、
纪工委、建设局、环保局、环境攻坚
办、扬尘办、社区局、执法局、农经
委、商务局、房管局、城镇办、工信
局、经发局、社管办、物流园区建设
环保局、出口加工区综合局、工商
分局、交警四大队、区建投公司、物
流园区锦绣前程公司、东航公司、
经开投发公司、滨河国际新城指挥
部及6个办事处主要负责人参会。

李雪生一行现场观摩了东杨、毛
庄动迁工地，对工地多举措绿化固尘
的做法表示肯定，要求施工工地必须
切实做好扬尘防治各项工作。

李雪生说，全区合力抓环境攻
坚的浓厚氛围已经形成，10月份以
来，形势总体向好，治理初显成
效。但离省、市要求仍有差距，大
家要在巩固成果前提下，扩大战
果，针对薄弱环节和秋冬季大气综
合治理攻坚行动要求，各相关单位
要认真落实10个全覆盖；创新治理
模式，确保整治效果；加大渣土、基
坑土清运力度，确保科学高效。

各相关单位及办事处要克服畏
难情绪，坚持在保证环境污染防治
设施齐全有效、按标准作业的情况
下发展经济建设。
记者 卢尚卿 通讯员 宗曙光

安全生产巡查督导
工作会议召开

本报讯 10月17日上午，经开区
党工委委员、管委会副主任师淑君
在经开第八大街622会议室召开安
全生产巡查督导工作会议。区安
委会 29个成员单位分管负责人参
加了此次会议。区安委会、安监局
负责人对《郑州市人民政府安全生
产委员会关于开展安全生产巡查
督导工作的通知》（郑安委﹝2017﹞
14号）文件进行解读，并对抓好近
期安全生产重点工作等作出全面
安排部署。

会上提出，各相关单位要及时
掌握安全生产动态，确保信息通
畅，严格按照安委会巡查督导情况
汇总表 4个层次要求做好准备工
作；要结合正在开展的安全生产大
检查活动，对薄弱环节、重点部位
采取有效措施；深入抓好行业领域
安全专项整治，督促企业全面排查
整治各类事故隐患，并确保隐患彻
底消除；有效预防和减少各类安全
生产事故，坚决防范遏制重特大事
故发生。

师淑君表示：各单位要进一步
增强政治自觉和责任自觉，狠抓各
项工作落实。要周密部署，严格按
照“三管三必须”原则和“党政同
责、一岗双责、失职追责”要求，健
全安全监管体制机制，对重点行业
领域进行专项整治。各单位要认
真履职、敢抓敢管、坚持原则、敢于
担当、严格执法，严格按照巡查督
导情况汇总表要求认真仔细把各
项工作落实到位。
记者 王赛华 通讯员 张云飞
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